



INFORME

# ¿Teams Rooms en Windows o Teams Room en Android?

Cómo aprovechar lo mejor de ambos mundos para obtener flexibilidad, preparación para el futuro y experiencias de reuniones mejoradas.



# Te damos la bienvenida a la revolución de la colaboración

¿A cuántas reuniones de video has asistido esta semana? En total, ¿cuántas se realizaron dentro de tu organización? Como la mayoría de las empresas, eres consciente de la importancia de la video colaboración para ayudarte a alcanzar tus objetivos. Por eso, hoy en día, cualquier sala en una ubicación corporativa sin una cámara de conferencias se siente como una oportunidad desperdiciada.

Pero la video colaboración no se detiene. El trabajo híbrido, las necesidades de los usuarios finales y los requisitos de TI hacen que sea una parte esencial de tu empresa en constante cambio, por lo que la flexibilidad es tan importante como la calidad de cada reunión.

Este informe describe la implementación ideal de Teams Room en la actualidad, y demuestra la importancia del hardware innovador y certificado, la libertad y los beneficios que proporciona, y cómo tu empresa puede aprovecharlo.



## Navegando por el avance imparable de las videoconferencias

Las reuniones virtuales aumentaron del **48 % al 77 %** entre 2020 y 2022. El número de usuarios diarios de Microsoft Teams aumentó de 270 millones en 2022 a 300 millones en 2023. El año pasado, la mayoría de las reuniones que tuvieron lugar en Norteamérica fueron en línea, seguidas de las reuniones híbridas. Por lo tanto, no es extraño que el mercado global de videoconferencias alcance los **\$ 95 mil millones para 2032**.

El video como herramienta clave para las empresas llegó para quedarse y va en aumento.

Sin embargo, en un mundo donde la tecnología, la demanda de los empleados y la competencia evolucionan rápidamente, las soluciones de video colaboración tienen otro papel crucial que desempeñar más allá de una conexión simple: mantener a los empleados satisfechos y a los equipos de TI en control.

Ahora bien, ¿cómo es una instalación óptima de Teams Room hoy en día?

### Experiencias perfectas para los usuarios finales

Hoy en día, cada reunión debe ser una experiencia productiva y agradable, que garantice que todos los participantes cuenten con las mismas condiciones. Al invertir en Microsoft Teams, diste el primer paso para disfrutar de los beneficios de una sólida plataforma de videoconferencia. Sin embargo, es esencial asegurarse de aprovecharlo al máximo.

La reserva, el inicio y la ejecución de una reunión de Teams Room deben ser perfectas, y la experiencia debe reunir a los empleados de manera efectiva, ya sea que trabajen en la oficina o de forma remota. Los asistentes deberían beneficiarse del video y el audio de alta calidad, las funciones más recientes de Teams y la inteligencia artificial avanzada para mejorar las interacciones.

Como resultado, los participantes no solo pueden ver y escuchar con claridad, sino que también sienten que forman parte de la conversación, independientemente de su ubicación. Todo esto se puede lograr mediante la combinación adecuada de tecnología y software en tus salas de reunión.





## Simplicidad y visibilidad para TI

Al igual que con la facilidad y la eficiencia de las reuniones en sí, la implementación y administración de la tecnología de colaboración para Teams Rooms debería ser sencilla para los equipos de TI. A medida que aumenta la demanda de espacios en la oficina habilitados para video, los responsables de su mantenimiento buscan formas más eficientes de mantenerse al tanto de sus propiedades en constante crecimiento.

Ya sea que se trate de una implementación tecnológica sencilla, la administración remota, la resolución proactiva de problemas o la garantía de que las actualizaciones de software y seguridad más recientes se implementen de manera oportuna, la combinación adecuada de tecnología y software para salas de reunión debería disminuir las demandas diarias de TI.

Con el poderoso hardware combinado con tu inversión en Teams, los innumerables beneficios anteriores se pueden obtener con facilidad. Sin embargo, hay una consideración más para perfeccionar el estado de la video colaboración de una empresa.

## ¿Teams Rooms en Windows o Android?

Cuando se trata de consideraciones de software y hardware, hay dos versiones de Microsoft Teams Room: "para Windows" y "para Android".

En un nivel básico, Microsoft Teams Room en Windows usa una PC dedicada a dirigir la reunión junto con la pantalla, la cámara de conferencias y el controlador de reunión. En una sala de Microsoft Teams Room en Android, se usa la computadora integrada en la barra de video de la sala, lo que elimina la necesidad de una PC dedicada. En estas salas, solo necesitas la barra de video, el controlador de reunión y la pantalla.

Hay beneficios para ambos tipos de salas que dependerán de tu enfoque de las videoconferencias, el presupuesto disponible, y más. Por ejemplo, hoy en día, Teams Rooms en Windows brinda más flexibilidad cuando se trata de periféricos de sala que podrías querer agregar. Mientras tanto, Teams Rooms en Android es ideal para quienes buscan simplificar las compras y la implementación. Junto con la computadora y el hardware de video colaboración en un solo dispositivo, solo se requiere una pantalla y un controlador para completar la configuración de la sala.





## La importancia de la certificación

Además de determinar si Microsoft Teams Room en Windows o Android es adecuado para tu empresa, también debes considerar el hardware adecuado para el trabajo. Más allá de la calidad de los micrófonos, las cámaras y los altavoces, la certificación de Microsoft para la tecnología de las salas de reunión es imprescindible. Sin un hardware con certificación, los usuarios finales no podrán acceder a las funciones más recientes de los dispositivos. Las soluciones con certificación, por otro lado, garantizan que puedan aprovechar toda la magia de la sala de reunión que Microsoft ha incluido en su software y beneficiarse de las actualizaciones continuas. Con el hardware adecuado con certificación para Teams, puedes garantizar que tus reuniones sean lo mejor posible.

Entonces, ¿deberías elegir un hardware con certificación para Teams Rooms en Windows o Android?

**Para una flexibilidad total y una garantía de futuro, la respuesta debería ser ambas cosas.**

Un hardware con doble certificación proporciona la libertad de elegir cómo se implementan las salas, lo que ayuda a preparar tu inversión en hardware para el futuro. Podrían funcionar con una PC con Windows, con una laptop del usuario final o como un dispositivo nativo e independiente para la sala de reunión. Y, cuando no estás atado a un tipo de implementación, puedes adaptarte a medida que cambian tus necesidades.

Un excelente hardware para audio y video, las últimas funciones de reunión de Teams, experiencias de reunión más inclusivas y doble certificación de Microsoft. Ese es el estándar al que deberían aspirar todas las salas de reunión. Entonces, ahora que invertiste en Microsoft Teams, ¿dónde deberías buscar el hardware adecuado?

Además de proporcionar la calidad, la simplicidad y las funciones de vanguardia necesarias para un mundo empresarial en el que el video es la prioridad, la familia de soluciones de videoconferencia todo-en-uno de Logitech Rally Bar son los únicos dispositivos con certificación para Microsoft Teams Rooms en Windows y Android.

# Disfruta de la flexibilidad preparada para el futuro y experiencias mejoradas con Logitech

La familia Logitech Rally Bar cumple todos los requisitos para la colaboración empresarial moderna, lo que beneficia a los usuarios finales, a los equipos de TI y a la empresa en general en salas de todos los tamaños.

## Reuniones más inclusivas con Rally Bar

En un poderoso paquete todo-en-uno, Logitech Rally Bar, Rally Bar Mini y Rally Bar Huddle ofrecen una experiencia superior y más inclusiva de Teams Room. Con audio y video nítidos y micrófonos con formación de haces adaptativa para una precisión de conversación excepcional, están fabricados de forma sostenible con hasta un **42 % de plástico reciclado posconsumo** y diseñados para llevar las reuniones a un nuevo nivel.

Más allá de solo capturar a los asistentes en su mejor momento, la familia Rally Bar identifica de forma activa a los participantes individuales y a los oradores activos mediante la inteligencia de video con IA integrada. Mientras tanto, la cancelación de ruido con IA optimiza la entrada de audio. Juntas, estas funciones garantizan que todos los participantes de la reunión se vean y escuchen con claridad, lo que permite una experiencia de reunión mejor y más natural para asistentes remotos.

Quienes se encuentran fuera de la sala de reunión pueden disfrutar de una mayor equidad en la reunión con acceso a una visión clara de quién está hablando y quién está en la sala. La experiencia de reuniones IntelliFrame basada en IA de Microsoft está diseñada para mejorar las reuniones híbridas y proporcionar el contexto de la sala que es importante. Rally Bar y Rally Bar Mini están totalmente equipados para admitir esta función, creando transmisiones de video inteligentes al acercar y encuadrar a los asistentes en la sala para que los participantes en línea puedan ver sus rostros y gestos con claridad. La misma inclusión se extiende a los periféricos compatibles, así como las cámaras en el centro de la mesa y la pizarra que hacen que la asistencia remota se sienta más como estar en la sala.



\* La compatibilidad total con Grid View puede variar. Consulta [aquí](#) para obtener más detalles.



## Una alianza que facilita la vida de los equipos de TI

Logitech y Microsoft Teams trabajan en conjunto para fomentar experiencias de reunión inclusivas para personas y equipos, sin importar cuál sea su ubicación. Nuestro ecosistema de software, servicios y hardware con certificación para Microsoft Teams Rooms es fácil de implementar a escala, es simple de usar y administrar y conecta espacios de trabajo híbridos para todos sin problemas.

Con certificación para Microsoft Teams Rooms en Windows y Android, la familia Rally Bar permite a los equipos de TI ofrecer la opción de implementación que se adapte a sus necesidades comerciales. Ya sea basado en dispositivos autónomos, USB o BYOD, logran la libertad de elegir en todas sus salas y dispositivos Rally Bar. A medida que la eficiencia y el ROI de la tecnología se vuelven cada vez más importantes, saber que tus soluciones están equipadas para el cambio de esta manera puede brindarte la tranquilidad que tanto necesitas. Ninguna empresa quiere estar atada a una tecnología que la limite en el futuro o que requiera una revisión para seguir el ritmo de las tendencias emergentes y los requisitos del usuario final. Con la doble certificación de Logitech Rally Bar, Rally Bar Mini y Rally Bar Huddle, puedes adaptar la configuración de tu sala de reunión a tu gusto sin tener que comprar un hardware nuevo.

La administración también es más fácil con Rally Bar. Los equipos de TI monitorean el estado de la sala, implementan actualizaciones y modifican la configuración, todo desde una única plataforma basada en la nube. Con la combinación de Logitech Sync y el portal de administración de Teams Pro, el control de actualizaciones y el monitoreo de dispositivos se vuelven más fáciles y eficaces, sin importar cuántas salas haya en juego. La información sobre el uso de las salas de reunión ayuda a impulsar una mayor eficiencia y un ROI.

Además, **la certificación de Microsoft hace que los dispositivos Rally Bar sean más inteligentes con el tiempo.** Con la estrecha colaboración de Logitech con Microsoft, las actualizaciones de Teams se agregan con facilidad a las salas, lo que garantiza que las funciones más recientes lleguen a los usuarios finales más rápido. Estas actualizaciones ofrecen funciones avanzadas, habilitan la compatibilidad y facilitan la integración con otros productos y funciones de la plataforma Logitech.

# Mejores reuniones de Teams para todos

Para el usuario empresarial moderno, la funcionalidad y la simplicidad no son negociables, al igual que el requisito de equidad para los trabajadores híbridos. Del mismo modo, los equipos de TI deben tener libertad para concentrarse en tareas críticas para el negocio sin los problemas de mantener o reevaluar la tecnología de colaboración. Como parte de un ecosistema integral de soluciones para el espacio de trabajo personal y en equipo de un proveedor confiable y líder en el mercado, la familia Logitech Rally Bar aprovecha todo el valor de tu inversión en Microsoft Teams y te permite mantenerla.

Con la reconocida calidad de las reuniones, la inclusión y la doble certificación, Logitech garantiza que tu inversión en Microsoft Teams se corresponda con el mejor hardware de su clase para proporcionar el rendimiento y el enfoque orientado al futuro que tu empresa necesita, sea cual sea el futuro.



## Prepara tu empresa para la nueva lógica del trabajo

Descubre cómo el trabajo conjunto de Logitech y Microsoft une al personal a través de experiencias de reunión híbridas más inclusivas.